



明戸中学校学校便り 1月号

チーム明戸中

合い言葉「時・場・礼」
心のコップを上向きに

048-571-0869 平成29. 1. 10発行

【学校教育目標】

自ら進んで学ぶ生徒（思えよ わが理想）
思いやりのある生徒（光れよ わが心）
健康でねばり強い生徒（鍛えよ わがからだ）

【目指す生徒像】

夢とところざしをもち
まごころと思いやりのある明戸の子

チーム明戸中の新たな門出「平成29年」 3学期がスタートです



新年あけましておめでとうございます。
平成29年が始まりました。本年もど
うぞよろしくお祈いします。平成28年
度の明戸中は3年生を中心に、様々
なチャレンジを行い、大きな成果を
あげた1年でした。29年も一人一
人が夢や志を強く意識し、まごころ
と思いやりを持ち、さらに飛躍し自

己実現できる年にしましょう。保護者、地域の皆さん、どうぞよろしくお祈いします。先生方もこれまで通り全力で支援していきます。新年を迎えて全生徒が「新年の抱負」を書き、各学年代表が始業式で発表してくれました。

1年代表 大木 真央さん

新年の抱負は、進級に向けて、今の2年生や3年生のように勉強も部活も両立できるようにすることです。4月になると私にも後輩ができます。どうやって先輩のように、後輩のお手本になればいいのか考えなくてはなりません。今のうちに勉強でも部活でも、もっとレベルアップできるように、今年1年のスタートをきっていきたいです。そして何事にも、すぐあきらめないように一生懸命頑張っていきます。

2年代表 倉上 丈君

新年の抱負は3つあります。1つ目は勉強を頑張ることです。それは目標とする『高校』に入るためです。2つ目は部活動です。新人戦の市内3位以上の成績をとることです。部長として、先輩達が残してくれた素晴らしい伝統を守り、良いチームをつくりたいからです。3つ目は卒業していく3年生がいなくなった後、明戸中学校の中心として、後輩の見本となれるよう、日々の学校生活をしっかり取り組んでいくことです。全校生徒で協力してさらに素晴らしい明戸中をつくりたいです。

3年代表 阿部菜月 さん

2学期は、部活動や生徒会本部役員として、体育祭や青桐祭という大切な学校行事を無事に終えることができました。反面、今は目の前には、受験しかなくなってしまいました。10月くらいから、苦手だった教科にも家庭学習や塾で力を入れて勉強するようになりました。でも勉強が思うようにいかず不安なときは、悩み、親に愚痴を言ったりしてしまいます。でも入試まであと2ヶ月。第1志望の高校に合格して親に恩返しができるよう頑張りたいです。私には、将来なりたい職業・夢があるので、今、目の前にある壁に、絶対に逃げないで立ち向かっていきたいです。3年生の皆さん、一緒に頑張っていきましょう。

明戸中の先生方の新年の抱負 ○卒業式を最高のものにしたい○1つ1つのことをきちんと指導したい○部活の目標：新人以上市内3位以上○感謝や思いやりのある生徒を育みたい ○今年も交通事故ゼロ ○さらに学力向上○楽しい、わかる授業をしたい○毎日楽しく休まず登校できる学級をつくりたい○おいしいと言われる給食をチーム給食室でつくる○早寝早起き朝ご飯、健康第一○全員で素晴らしい校歌がうたえるようにしたい○何事も笑顔でチーム明戸中で一丸となって取り組んでいきたい○きめ細かな指導で技術を伸ばす○言葉がけを大切にやる気を育てる○時場礼、心のコップ↑

3年生 私立等入試出願始まる



いよいよ私立高校の出願が始まりました。3年生は志望校合格を目指し、冬休み中も受験勉強に取り組みました。今の努力が必ず春には実を結び、花を咲かせます。頑張ろう。

私立入試中心日 1 / 22

公立高校出願 2 / 20～

志願先変更 2 / 23～24

公立高校入試 3 / 2 公立高校発表 3 / 10

1,2年生部活動 学総を目指して躍進中

ソフトテニス部：第18回深谷市大里郡市対抗戦予選会において1年生準優勝・栗原・益田組、第4位・庄田・飯塚組が3月の県大会への出場を決めました。おめでとう。

バトミントン部：1月7日に館林市城沼総合体育館で第10回ファミスポ杯両毛中学バトミントン大会において2位トーナメントで優勝しました。おめでとう。

バレー部：市内大会で、どの試合も惜しい僅差で4位。春の活躍に期待できます。

ラグビー部：小6年生部活動体験会に7名が参加。

どの部活も来年度に向けて新しいスタートがきれた大会や練習となりました。保護者の皆様、会場までの送迎や熱心なご声援、ありがとうございました。

新入生説明会

12月2日に新入生説明会を本校体育館で開催しました。来春入学予定の小6児童とその保護者が来校されました。生徒会による校内のきまり等のデモンストレーションや3年生による校歌が披露されました。皆一様に緊張した面持ちでした。4月までに元気な挨拶はもとより、「時・場・礼」と「心のコップを上向きに」の宿題が出されました。その後、NTTドコモ『スマホ・ケータイ安全教室』でその危険性について講演が行われました。



また1月5、6日には、明戸小6年生を対象に部活動体験会を行いました。2時間という短い時間でしたが、10名以上の児童が先輩達と楽しく練習を体験しました。

校内ロードレース大会

16日に中学校周辺で校内ロードレース大会が行われました。当日は風も弱く絶好の天候の中、参加選手は、精一杯の力走で。全員2.7kmを完走しました。たくさんの保護者の方や給食調理員さんや交通安全協会の方々が会場にかけつけてくださり、熱い声援や交通指導を行っていただきました。ありがとうございました。

